
Minuta de la secta reunión del
Comité Asesor frente al
Cambio Climático de la ciudad
de Rosario
Fecha: Martes 21 de noviembre de 2023
Lugar: Palacio de los Leones

Comitentes participantes:

● Bibiana Navarro (Fundación CIMPAR)
● Diego Sueiras (FNGA)
● Sofía Fideleff (Multisectorial Humedales)
● Patricia Mores (UTN)
● César Mackler (UTN-FRRo, Instituto Tecnológico Rosario)
● Laura Pagani (Instituto de Estudios de Transporte - FCEIA - UNR)
● Rita Abalone (Instituto de Física Rosario (UNR-CONICET)
● Daniel Coria (UCEL)
● Maria del Pilar Bueno (Subsecretaría de Cambio Climático y Transición Ecológica

Justa, Municipalidad de Rosario)
Representantes de la Municipalidad de Rosario:

● Agustina Rodríguez i (Dirección General de Acción Climática y Control Ambiental)

La reunión comenzó con las palabras de Pilar Bueno que comentó la agenda de trabajo
para la jornada:

1. Conformación del nuevo Comité.
2. Avances plan de actividades 2023
3. Plan de actividades 2024

Se dio inicio a la reunión con la presentación de los nuevos miembros que van a
conformar el Comité el año próximo. Se conversó sobre el proceso de selección, el
reglamento y se brindó espacio para aclarar cualquier duda por parte de los/as
comitentes.

Se acordó que los/as comitentes envíen antes de fin de año al menos 2 personas que
oficiarán como alternos a sus sillas, brindando correos de contacto y teléfonos.

https://www.rosario.gob.ar/inicio/archivos/reglamento-interno-del-comite-asesor-frente-al-cambio-climatico.pdf


Diego propuso la creación de otro grupo de chat para dar a conocer las actividades de
las instituciones que integran el Comité. Además, presentó diversas propuestas para
aumentar la visibilidad del grupo, destacando el posible uso del espacio ofrecido por la
FNGA en el diario La Capital para presentar a los/as comitentes y sus actividades a
inicios de 2024.

En cuanto a los aspectos de visibilidad, se conversó sobre la oportunidad de hacer
piezas para redes sociales con videos de los y las comitentes dando cuenta de su
trabajo y de su participación en el Comité.

Bibiana expresó la necesidad de reforzar la comunicación hacia los espacios que cada
uno conforma. Se mencionaron actividades ligadas al compostaje institucional que se
están realizando en otras localidades y que también se realizarán en Rosario.

También se conversó sobre la oportunidad de realizar algunas de las reuniones plenarias
del Comité en otras localizaciones que coincidan con las instituciones participantes.

Daniel sugirió la posibilidad de establecer horarios más flexibles para las reuniones de
los grupos, con el objetivo de adaptarnos a las necesidades de los participantes

Rita comunicó que en el 2024 Rosario será sede del evento ASADES. Manifestó el interés
de poder trabajar en conjunto.

Se llevó a cabo un recorrido por cada uno de los ejes del PLAC, donde se discutió el
grado de avance de las acciones emprendidas hasta el momento y se identificaron los
desafíos futuros

Se abordaron los temas para dar continuidad para el próximo año.


